



Après quelques jours de recherches, la jeune Fernande, âgée de 16 ans, a été retrouvée saine et sauve par les éléments du Service Central des Recherches Judiciaires du SED et du Groupement de Gendarmerie Territoriale de Yaoundé.

Fernande, élève en classe de Tle D au Collège Catholique Mgr Jean Baptiste Aimé, avait été enlevée dans un taxi sur l'itinéraire allant du carrefour de la Paix (Mvan) au Commissariat Odza à Yaoundé.

Les fins limiers des éléments du Service Central des Recherches Judiciaires du SED ont travaillé sans relâche pour retrouver la jeune fille et les kidnappeurs ont finalement été identifiés.

Ces hors-la-loi son en exploitation et seront présentés après enquêtes devant le Procureur de la République près le Tribunal de Première Instance de Yaoundé-Central. Ils seront poursuivis notamment pour les faits de menaces sous conditions (Art 302), violences sur enfant (Art 350) et enlèvement de mineurs (Art 352) du Code Pénal.

La famille de la petite Fernande peut désormais exulter : « C'est un soulagement total », a déclaré son père. « Nous étions dans une grande anxiété depuis qu'elle a disparu. Nous sommes reconnaissants envers les enquêteurs qui ont travaillé dur pour nous apporter cette

bonne nouvelle », a-t-il ajouté.

L'insécurité à Yaoundé a atteint des proportions inquiétantes. Les kidnappings, les enlèvements ou tout autre acte diabolique, ont élu domicile dans la ville aux sept collines. Les pouvoirs publics doivent multiplier des actions pour davantage protéger les paisibles citoyens qui ne demandent qu'à vivre tranquillement et vaquer normalement à leurs occupations.